
       

Al Presidente del Consiglio Comunale
Dott. Enrico Galardi
Al Sindaco Alessandro Donati
                                                                                                 18 Settembre 2019

Interrogazione   in  merito  alla  attuazione  delle  mozioni  approvate  (con
emendamento) durante il Consiglio Comunale del 15 luglio 2019

PREMESSO CHE

Nel Consiglio Comunale del 15.07.2019  furono presentate due mozioni con oggetto:
- Progetto denominato “La Via del Cristallo”
-   Individuazione  urgente  tecnico  specializzato  (o  team)  per  relazione  tecnica
sull’impianto di risalita

      CONSIDERATO CHE 

Seppur con variazioni regolarmente trascritte, tali mozioni sono state approvate e quindi sono stati
presi dal Sindaco e dalla Giunta impegni di attuazione.

CHIEDE AL SINDACO E ALLA GIUNTA

A che punto siamo con la relazione tecnica sull‘impianto di risalita da far eseguire, come emendato,
da personale qualificato della ditta titolare della manutenzione del suddetto.

Cosa è stato fatto in merito a quanto deciso per la mozione „La via del Cristallo“.

                          
   
Monica Sottili
                          
Consigliere Comunale M5S
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